
今次計劃銀都會每年斥資約四百萬開戲，吳思
遠指剛畢業學生要加入電影界會比較困難，

這次將是很好的渠道，至於銀都投資四百萬開戲，
他建議可引入香港電影發展基金為合作夥伴，增加
製作成本打入商業市場。

合拍片不一定要在內地拍
不過，吳思遠憂慮香港電影正處於嚴峻地步，因

現在WTO的關係，荷里活電影進口內地市場從每
年20部增加到34部，即一個月有兩部荷里活電影於
內地放映造成競爭，單是今年上半年國產片市場總
票房已大減，有見及此，他會於本月十一號聯同20
多位香港導演到北京，與國家電影總局召開研討
會，商議如何將香港電影在內地市場有更大發揮，
例如洽談進一步放寬合拍片之題材及選擇，並務求

拍出更好質素的華語電影去抗衡荷里活電影勢力。
另，吳思遠與電影界亦正籌劃「香港電影回歸」

計劃，他解釋現在香港的合拍片都要在內地取景並
取用內地工作人員，到五至十年後會變成流失香港
工作人員，因此計劃在港物色土地興建影城，搭建
香港舊式街道及古裝街提供拍戲之用，計劃也曾跟
特首梁振英洽談過，希望未來能做到「合拍雙向」，
不一定要在內地才能拍合拍片，增加香港工作人員
的就業機會，不致出現斷層。問計劃何時可以實
行？吳思遠指特首最近公務繁忙要處理許多事情。

提到政府推出國民教育社會傳來不同聲音，他個
人對此暫不想發表意見，畢竟風頭火勢，但仍希望
能盡早解決，萬事都可以各讓一步和妥協，總之電
影人都不想去參與太多政治，因電影界本身已有很
多困難要去處理。

香港文匯報訊 湛江粵劇團文武生兼
團長梁兆明將夥拍花旦陳 儀在10月中
旬，移師香港開鑼，演出師公林家聲的
多場戲寶，包括《戎馬金戈萬里情》、

《無情寶劍有情天》及《情俠鬧璇宮》
等，更期望師公能抽空指導。梁兆明並
透露，他經已移居香港，以期在表演藝
術方面可作更多嘗試。

年初與家人移居香港
梁兆明夥拍花旦陳 儀將在10月18-21

日，假座新光戲院演出五日六場，他昨
日與拍檔二人聯同心美劇團的班主高太
一起見傳媒，表示因今次劇目全是他師
公林家聲的戲寶，所以已經致電師公，
希望獲其抽空作出指導。為了令演出不
會有生疏感覺， 儀表示，他們更會多

約飯局，以便在聊天中加強感覺。
梁兆明去年申請優才計劃，並已於年

初與家人移居香港。對於能否適應本港
的新環境，梁兆明表示，他過去十年經
常來港演出，所以對香港也頗熟悉，至
於為何要移居香港？他解釋，因自己在
湛江粵劇團已22年，有感香港有較多學習
機會，且香港巿場面向東南亞，發展更
為廣闊，希望可作多方面嘗試，但他移
居香港後亦會繼續與湛江粵劇團合作。
此外，梁兆明最近更加入了香港八和會
館，事緣一定要是八和會員才可以演出
神功戲，而他亦已經接下了2014年在糧船
灣的神功戲演出。為了匯聚支持者，梁
兆明將於12月12日正式成立其戲迷會，但
由於當日他要演出，遂提前在12月3日與
戲迷聚會，相信屆時定有一番熱鬧。

30歲後為自己 想

夥
拍
陳

儀
演
師
公
戲
寶

■容祖兒與聲帶未癒的林欣彤合唱。
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香港文匯報訊（記者 植
植）48歲的張達明（見圖）
近日傳出患癌暴瘦30磅。對
於患病一事，張達明昨日透
過微博報平安，承認的確患
病，但經過艱苦的治療，現
在是治理後遺症的時期。達
明樂觀地表示面對惡劣環境
要「三心兩意」三心：鬥
心、耐心和靜心。兩意：注
意，健康飲食。不在意，別
人眼光。一向幽默的張達明
更pos t2張新相。相中所
見，完成化療的達明戴
cap帽，面露笑容，更寫
上：「我還好，仍然靚仔。」

張達明昨午透過短訊回覆
本 報 記 者 ： 「 哈 哈 ，
Thanks，我OK ，康復
中，平常心，也有信心，謝
謝。達Ming。」

香港文匯報訊（記者 李思穎）

林 （圖左）自去年爆出與內地
女星潘霜霜的床照風波後，他的
緋聞便一浪接一浪，近日又有內
地女歌手馬愛媛在微博怒斥某人
是爛片和花心影帝，對方在夜店
攬她不遂便罵人扮清高，這位花
心藝人矛頭直指林 ，林 被問
及此事時，忍不住「黑面」，強調
不認識馬愛媛，對傳聞不欲多
說。原本心情不錯的他，當被問
到關於馬愛媛在微博一席話時，
林 頓時「面黑」，語氣凝重說：

「首先唔好玩我，唔好咩都賴落我
度，我都想係影帝，好抱歉未聽
過佢個名。(覺得很無辜？)唔需要
再講，(有否在夜店見過佢？)我唔
識佢，唔明影帝點解會聯想到
我。(近期都很多是非？)希望大家
焦點放在我工作上。」提到無

有意「一人一票」投選視帝視
后，林 很贊成公投，這是最直
接和簡單方式，透露這途徑讓大
家甄選喜歡的藝人，很是公平，
(有信心是公投『視帝』嗎？) 贏
不贏並不重要，不過很期待在月
底推出新劇《雷霆掃毒》跟苗僑
偉合作，劇中扮演警員角色，屆
時會以新鮮形象現身。(一人一票
選男女歌手又如何？)大家有份參
與便會更關注當中過程，(有信心
再奪『亞太區男歌手』？)哈哈，
贏 輸 不 重 要 ， 反 而 最 擔 心 是
server，都驚有事，但相信無 會
從錯誤中學習。

林欣彤獻唱二度落淚
林欣彤因聲帶有事已經休息了

一段時間，昨日重踏舞台演出，
賣力獻唱更二度落淚，由於未完

全康復，林欣彤說話時聲音柔
弱，她說：「聽到起音樂，便完
全豁出去，落台後感受到喉嚨痛
楚，(為何不推掉這次演出？)一直
期待 演出，從而令自己重拾自
信，鼓勵可以快些康復，(不怕越
唱越傷聲帶？)唱完這次不知又休
息多久，慶幸綵排時已把自己的
一團火撻 ，企在台上也理不得
太多，最初都有同朋友商量考慮
打針開聲，朋友並不贊成，因打
針傷身，亦無需太計較狀態，最
重要是盡力演出，所以自己都預

走音，頭先都有多次走音，我
已經盡全力。」

香港文匯報訊（記者 李慶全）「善學慈善基金」慶祝成立20
周年，創辦人趙曾學韞前晚於酒店舉行籌款晚宴，為協助本

港受情緒及人際關係困擾的婦女籌
建全新服務中心，「心話愛心大
使」溫碧霞（見圖）捐出全新
個人大碟100張作義賣籌款。

溫碧霞能幫助到「善學」感
到好榮幸，也獲知趙曾學韞
這慈善團體於其他國家及地
區都有服務社群，希望也能親

往探訪幫助到其他的女性。
溫碧霞今次捐出唱片作義

賣，她帶笑指老公在唱片未
發售已經聽過，也有讚好
聽，但沒叫他包買某數量
唱片，反之為慈善，自己
會買來送給他和朋友。溫
碧霞今次的唱片會附送靚
相集，但並非寫真，而
她有負責挑選歌曲，至
於兒子看到她的MV，大
聲指 大叫「媽媽」。兒

子將入學讀幼兒園低班，
溫碧霞透露計劃將來送兒子出外國
讀書，但始終都是中國人，加上
香港的小朋友都好國際化，待他
長大一點，都會帶兒子回內地了
解一下。

籌劃「香港電影回歸」大計

香港文匯報訊（記者 李思穎）容祖兒和劉浩龍(師兄)這段
剛萌芽戀情，需面對不少壓力戀得「痛苦」，前晚祖兒在新
城音樂會上，似是憑歌寄意，暗示不會理會外界眼光，都
會跟師兄走在一起，可說「愛得勇敢」。祖兒演繹歌曲《霧
裡看花》時特別感觸良多，她有感而發說：「要堅持自己
所相信，認為對便不需想太多別人意見，這世界有太多不
同聲音，是聽不完的，無人話人生甚麼是對的，全對就唔
好玩，人生里程便當是一場歷險和經歷，無論放在不同形
式生活，包括感情和其他事情看法，這都很管用。」

容祖兒這番話是否代表其對感情世界的心聲，她表示甚
麼都有，大家在歌曲中認為是甚麼也好，總之有無限空
間。祖兒指這是30歲後的睇法，因30歲前自覺像扯線公
仔，會很聽話盡量做一個令人滿意的小朋友，從中令身邊
人開心也是自己最快樂的泉源，不過30歲後便該為自己
想，畢竟這份工也不舒服，是在捱世界，故此，會以輕鬆
角度去看，不會太執 別人的眼光。自己是有分寸的馬
騮，盡量在不影響別人下做認為對的事，交足功課，亦多
謝大家對自己的信任。

不認劉浩龍靚仔
說到林建岳和楊受成兩位老闆都認為開戲給祖兒和劉浩

龍情侶檔演出沒有問題，祖兒聞悉後表現並不熱衷地說：
「開先算，劉德華得唔得，我想同劉德華合唱和拍戲，又
可以跟佢學習，又靚仔。」劉浩龍不靚仔嗎？ 祖兒即裝
傻：「 。」沒有正面回應，大家說她對師兄隻字不提，
她笑說：「都係姓劉，(不想跟師兄合作？)我演戲係票房
毒藥，要同影帝級人馬拉番高些，先去搞其他人。(有指

《DIVA華麗之後》要派飛谷票房？) 都差不多落畫，其實
睇過部戲的朋友都話劇情好，我有進步，已經可以同自己
交待，講到歌手拍戲是票房毒藥，不得不拉陳奕迅落水，
佢認第二無人敢認第一，不過我們是好朋友，明年會拍住
上合作拍戲，實行負負得正，以毒攻毒。」

祖兒樂做有分寸馬騮
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香港文匯報訊（記者 李慶全）銀

都機構與香港浸會大學電影學院推

出「香港電影新動力」計劃將於今

年九月開始，每年合作拍攝一部符

合主流市場的電影，創作、製作、

市場策劃到發行均由浸大同學擔

任，昨日記者會上，銀都代表冼杞

然、浸大電影學院教授卓伯棠及項

目總顧問齊出席向學生講解詳情。

謝安琪與黎耀祥
唱《帝女花》為保良籌款
香港文匯報訊（記者 梁靜儀）一年一度大型籌款節目《星

光熠熠耀保良》將於9月22日假將軍澳電視城舉行，昨日大會

舉行記者會，當晚有份表演的嘉賓包括謝安琪(Kay)、黎耀

祥、關心妍、鄭欣宜、許亦妮、黃心穎及李思捷等亦有出

席，阿Kay更獲安排上台與保良局主席梁寶珠、四太梁安琪等

主持亮燈儀式。阿Kay透露當晚與黎耀祥將會破天荒唱粵曲

《帝女花》，祥仔表示這次crossover很有新鮮感。問到祥仔是

否識唱粵曲？他說：「我唔識又未學過，只係聽得多，所以

今次都係膽粗粗，(會否跟師傅學唱戲？)今次好認真，唔係是

是但但。」祥仔又稱因22日當日要去馬來西亞工作，所以會

事先錄影，但都會當live做，希望一take過。阿Kay表示下星

期就會拜師學藝，而這次更是她入行以來首次參與演出耀保

良局，心情相當興奮。離開環球已有一段日子的Kay，被問到

決定簽哪間公司？她表示動向還未可公布，因要慢慢細心

揀。她又否認如傳聞所指，每場騷收取100萬歌酬。

四太梁安琪被問到當晚睹王會否現身節目作呼籲？她表示

未知，並透露睹王身體狀況不俗。

■銀都機構與香港浸會大學電影學院推出「香港

電影新動力」計劃。

■謝安琪與黎耀祥破天荒crossover唱粵曲

《帝女花》。


